



保育の質の向上のために行なっていることはありますか？

ています。文字 数工夫(思考力)の3本柱に絵日記を加え、総合的な学びを身につけられるようになっています。とはいっても勉強的にするわけではありません。たとえば「春を探しに行こう」と散歩に行き、たんぽぽを見つけた。じゃあたんぽぽの絵を描いてみようか、といった具合です。子どもの興味やその時の遊びに合わせて提供していく感じです。

地域交流を盛んにしていきたいです。近隣に就学前の園児さんが多く、園庭解放をして一緒に遊んだり、親子でランチというう

今後の展望を教えてください。

現場目線で意見を交わし、それを本部で取り入れるという取り組みを行なっています。職員が働きやすい環境を作ることで良い保育ができ、良い園になつていくと考えています。

 MiRAKUU編集部後記

無垢材で出来たこだわりの床や舟形天井があたかみ
があって素敵でした。自分の興味があるコーナーで
真剣に遊んでいる子ども達の姿が印象的でした！

で単語やフレーズ文化にも学びが広がる
年齢向けの英検で、そこで取り扱う単語や
基本フレーズにしつかり触れていくよう
カリキュラムを設計し、取り組んでいます。
3歳～5歳の3年間スターチャイルドで英
語に親しむことで、英検Jr.® ブロンズ級で
しっかりと得点ができる力が身につくよう目
指しています。

英語以外で取り入れていることは
ありますか？

は就労時間内に行けるように設定しています。研修内容は大きく4つに色分けされています。赤はベビーマッサージ、食育、アンガーマネジメント、アートセラピーなど、最終的に試験に合格すると各協会の認定が下りて履歴書に書けるもの。黄はマネージメントやコーチングなど階層別の研修です。青は座学。乳児、幼児、気になるお子さん、保護者対応など。緑が実技で、読み聞かせや手遊び、コーナー保育などの研修です。

将来的に少子化が進む中で、選ばれる園、選ばれる保育士になるには、保育士のスキルアップが一番大事だと思っています。スター・チャイルドに入社した後も、無理なく仕事上でスキルアップを図つていけるよう

時間を計りて一緒に給食を食へたりしてしまったのですが、今年度は区役所にご協力をいただきおもちゃをお借りして園庭開放を行いました。近くの洗足学園音楽大学の方にお願いして、ミニオーケストラと読み聞かせを融合したおはなしコンチエルトを2年連続で行なっています。2018年に園庭で移動動物園を開催した際は大きな反響があつたので2019年も12月に行いました。こういうことを続けて、地域との連携を繋げていきたいと思っています。

の保育には自己肯定感を高めることを重視しているので、自信を持つて育つていてほしいと思います。私達の保育理念には「子どもたちの無限の可能性を信じ」とあります
が、その根底には自己肯定感がどうして必要なので、スキンシップ・コミュニケーションを大切にして愛情を注いでいます。

スターチャイルド高津溝口ナーサリー
といえば○○というヒ?



毎日過ごす場所を素敵なものにすることで、
この先もずっと選ばれる園でありたい



施設長
上原 真弓さん

道場の師範を取って35年になります。実は、園で開催したお花教室の講師は私であります。お茶会をした時には、子ども達が育てたピーマンの花を生けましたよ。

海外の保育園で働いた経験で学んだことが沢山あります。その中で後に続く保育士の力になる事があれば嬉しいです。

スター・チャイルド高津溝口ナーサリーさんについて教えてください。

スター・チャイルド高津溝口ナーサリーは、

のお子さんをお預かりしている認可保育園です。

た。体験お茶会ですね。今年はお花(生け花)の体験も行いました。また、和室に親しむように、0歳から和室で遊ぶようにしています。畳の感触が気持ちいいので、時々取り入れています。3歳以上では、襖の開け閉めや畳の歩き方などの所作を学ぶ時間を設けています。また、先生方の要望で、保護者の方や先生達のお茶会やお花教室をすることもありますよ。

